

Rencana Program Kerja KKN Kolaborasi Angkatan 114 Kelompok 130

Dusun Ngondel Wetan, Desa Krambil Sawit, Kecamatan Saptosari, Gunung Kidul

No	Nama Kegiatan	Tujuan Kegiatan	Sasaran Kegiatan	Sumber Dana	Besar Dana	Waktu Pelaksanaan	Indikator Keberhasilan	Penanggung Jawab
A. Program Kerja Unggulan								
1	Pendampingan Pembuatan <i>E-Commerce</i> (<i>Shopee</i>)	Meningkatkan kemandirian ekonomi warga dusun Ngondel Wetan. Dengan memiliki toko online, warga dusun tidak bergantung pada pasar tradisional dan dapat menjual produknya secara online ke berbagai wilayah.	Seluruh warga yang memiliki usaha	Iuran kelompok	Rp 400.000	11 Agustus	Mampu mengoperasikan fitur dalam aplikasi <i>Shopee</i> dan mempraktekannya	Faiz Zulfa Sulthona
2	<i>Ecoprint</i> Daun Jati	Pemanfaatan hasil kebun (daun jati) dan mengurangi penggunaan zat kimia pada bahan tekstil	Semua warga Dusun Ngondel Wetan	Iuran Kelompok	Rp 500.000	4 Agustus	Meningkatkan kesadaran Masyarakat tentang pentingnya menjaga lingkungan dan memanfaatkan sumber daya alam secara bijak	Nabila Attar Tsania dan Ainun Nissa
B. Program Kerja Penunjang								
1.	Mengajar di SD	Meningkatkan mutu pembelajaran di SD tersebut. Partisipasi mahasiswa KKN diharapkan dapat meningkatkan kualitas proses dan hasil belajar siswa.	Siswa SD Krambil Sawit	Tidak Ada	-	17 Juli – 16 Agustus	Peningkatan aktivitas dan partisipasi siswa dalam pembelajaran. Siswa terlihat lebih antusias mengikuti proses pembelajaran.	Khairun Nisa
2	Mengajar di Kelompok	Meningkatkan kualitas pembelajaran	Anak-anak PAUD	Tidak Ada	-	15 Juli – 15 Agustus	Peningkatan minat belajar dan	Nabila Attar Tsania

	Belajar (PAUD)	peserta didik. Bantuan KKN diharapkan dapat memfasilitasi proses belajar mengajar menjadi lebih baik.					hasil belajar siswa	
3	Mengajar di TK	Meningkatkan kualitas pembelajaran anak usia dini. Bantuan KKN diharapkan dapat memfasilitasi proses belajar mengajar menjadi lebih baik.	Anak-anak TK	Tidak Ada	-	15 Juli – 16 Agustus	Peningkatan minat belajar dan hasil belajar siswa	Adinda Tri Fidiarti
4	Mengajar di TPA	Meningkatkan kualitas pembelajaran agama Islam khususnya dalam mempelajari al-Quran	Santri TPA	Tidak Ada	-	15 Juli – 16 Agustus	Peningkatan kemampuan membaca al quran dan minat belajar anak-anak TPA	Inayah Syawalia
5	Rangkaian Acara Menyemarakkan HUT RI ke-79	Mendorong partisipasi aktif masyarakat dalam melestarikan perayaan hari kemerdekaan negara.	Semua warga Dusun Ngondel Wetan	Tidak Ada	-	15 Agustus – 21 Agustus	Peningkatan keterlibatan Masyarakat dusun dalam rangkaian acara HUT RI	Bhakti Novianto dan Toyyiburrohman
6	Bimbingan Belajar	Membantu menyelesaikan kendala akademik siswa agar tidak	Semua anak dusun Ngondel Wetan	Tidak Ada	-	15 Juli – 15 Agustus		Tarwikhatul Fikriyah

		tertinggal dalam pembelajaran.						
7	Bersih-bersih Masjid	Terciptanya lingkungan masjid yang bersih, sehat, dan kondusif untuk beribadah.	Masjid Al-Istikhlah, Masjid AlIkhlas, Masjid Baiturrahman	Iuran Kelompok	Rp 100.000	28 Juli, 4 Agustus, 11 Agustus	Menciptakan Masjid yang bersih, aman, nyaman, dan kondusif bagi Masyarakat untuk beribadah	Siffana Z
8	Senam Pagi Setiap Hari Minggu	Membentuk kebiasaan hidup bersama dan olahraga di kalangan masyarakat.	Semua Warga Dusun Ngondel Wetan	Tidak Ada	-	21, 28 Juli dan 4, 11 Agustus	Peningkatan partisipasi Masyarakat dalam menjaga Kesehatan dan kebugaran	Ainun Nissa
9	Posyandu	Meningkatkan keterampilan mahasiswa dalam pelayanan kesehatan masyarakat.	Semua warga Dusun Ngondel Wetan	Tidak Ada	-	Setiap tanggal 19, sebulan sekali	Kesehatan balita dan lansia dusun	Khilmah Muyassaroh
10	Menghias PAUD	Menciptakan lingkungan belajar yang nyaman, asri, dan kondusif bagi perkembangan anak. Hiasan ruangan disesuaikan dengan tahap perkembangan anak.	PAUD Dusun Ngondel Wetan	Tidak Ada	-	19 Juli	Keindahan dan kenyamanan, serta ketertarikan belajar	Bhakti Novianto
11	Penerangan Jalan	Memudahkan aksesibilitas warga untuk kegiatan sosial, ekonomi, dan ibadah di malam hari.	Lampu jalan yang sudah mati	Iuran Kelompok	Rp 100.000	21 Juli	Jalan menjadi lebih terang dan mudah dilalui di malam hari	Toyyiburrohmah

12	Penerangan Lapangan Voli	Memudahkan penggunaan lapangan voli sampai malam hari. Dengan adanya penerangan, masyarakat dapat menggunakan lapangan hingga malam tanpa terganggu cahaya.	Seluruh warga Ngondel Wetan	Iuran Kelompok dan Bekerja sama dengan Karang Taruna Dusun	Rp 1.000.000	Kondisona 1	Warga dapat menggunakan lapangan voli di malam hari	Bhakti Novianto dan Toyyiburrohmman
----	--------------------------	---	-----------------------------	--	--------------	-------------	---	-------------------------------------

Mengetahui

Ketua Kelompok



Bhakti Novianto

Dosen Pembimbing Lapangan



Himawan Putranta, M. Pd